

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・園での生活に慣れ、保育者に見守られながら安心して過ごす
- ・自分でできる簡単なことは、保育者に手伝ってもらいながらも自分でやってみようとする
- ・戸外で伸び伸びと体を動かしたり、植物・虫・泥などの自然に触れながら楽しむ遊ぶ
- ・自分の気持ちや思ったことを、言葉や身振りを使って伝えようとする



戸外遊び

むしさーん！！

お散歩に行こうと伝えるとまず第一声が「むしさーん！！いるかな～？」春の公園は様々な虫や草花がたくさん！みんなはそのとりこです！小さな手に乗せて覗き込むように観察しているその姿がとても可愛らしいです。楽しみ方は触れる、見ると様々。みんなの好きを！これからも一緒にたくさん探していけたらいいなと思います！

室内遊び

おめでとう♪

お友達の誕生日だよー！と話す「♪ハッピーバースデー」と手をたたいて歌を歌いだすみんな。何歳？の問いかけに2の指。次は～？と聞くと一生懸命3を手で作っているみんな。お誕生日がくるころには3がつくれるようになるといいね！ペンギん組15人みんなでおめでとうのお祝いできると素敵ですね～！



食事

みんな一緒にいただきます☆

あるとき、給食を待ちきれずお先にー！とモグモグしてしまうお友達がありました。すると「一緒にいただきますだよー！」と優しく教えてくれるお友達に気づいた子の手もとまりました。それからはご飯の度に「まーだだよ♪」の掛け声が響き、みんなで一緒にいただきますが出来ようになり、楽しい食事の時間を迎えることが出来ています。



健康

鼻水出ちゃったー！

鼻水が出るとみんな様々な方法教えてくれます。鼻をおさえたり、一生懸命言葉で伝えたり、ティッシュペーパーを持ってきたりと表情方法は違うけれど、不快に思うことを解消しようと自分なりに考え行動に移っていて素敵ですね！お友達にティッシュペーパーをどーぞ！とするやり取りもみんなの優しさだなと思いほっこりした気持ちになります。これからも見守っていきたいと思います。

感染症情報

現在流行中の感染症はありません。

園内では、鼻水、咳の症状などのお子さんがたくさんいらっしゃいます。進級して1ヶ月がたち新しい環境に少し疲れも出てくる頃だと思います。連休中は体調の変化に気を付け楽しく過ごせるといいですね。



お知らせとお願い

🌸衣替えのお願い…暖かい日が増えてきました。

ロッカーのお着替えを薄手のものに適宜衣替えをしていただけるとよいかと思います。ロッカーの中身の確認をしたい場合保育士にお声かけください。

🌸肌着について…季節も暖かくなってきたので可能であればロンパースでなく、上下別のものにしてもらえるとういれもスムーズにいくことが出来ると思います。

